



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 05.09.2018

26.08.2018

Fahrbahnmarkierungen auf der Hindenburgstraße

In der Allgemeinen Zeitung vom 14. April dieses Jahres kündigte die Verkehrsdezernentin die Aufbringung von Piktogrammen für Radfahrerinnen und Radfahrer auf der Hindenburgstraße an.

Dies vorangestellt fragen wir die Verwaltung:

1. Wann sollen die Piktogramme aufgebracht werden?
2. Beabsichtigt die Verwaltung in diesem Zuge auch die weiteren Fahrbahnmarkierungen (Fußgängerüberwege, Tempo-30-Hinweis etc.) zu erneuern?

Astrid Clauss
Sprecherin